

LA CUARTA EDICIÓN DE LOS PREMIOS ORGÁNICOS EUROPEOS 2025 HA SIDO LANZADA POR LA COMISIÓN EUROPEA

[La cuarta edición de los Premios Orgánicos de la UE está abierta para la presentación de solicitudes desde el 11 de febrero hasta el 27 de abril de 2025.](#)

Estos premios reconocen a los líderes de la cadena de valor orgánica que desarrollan proyectos inspiradores que mejoran la producción y el consumo de alimentos orgánicos. Los ganadores de este año serán celebrados en la Ceremonia de entrega de premios en el curso del Día Orgánico de la UE, el 23 de septiembre en Bruselas.

Los Premios Orgánicos de la UE están organizados conjuntamente por la Comisión Europea, el [European Economic and Social Committee](#), el [European Committee of the Regions](#), [COPA-COGECA](#) y [IFOAM Organics Europe](#), con la participación del Parlamento Europeo y el Consejo de Evaluación.

Como en ediciones anteriores, [se entregan los siguientes premios en seis categorías](#), reconociendo a diferentes actores a lo largo de la cadena de valor orgánica que han desarrollado un proyecto excelente, innovador, sostenible e inspirador que produce un valor agregado real para la producción y el consumo orgánicos:

- Mejor agricultor orgánico (mujer y hombre)
- Mejor región orgánica/biodistrito
- Mejor ciudad orgánica
- Mejor PYME de procesamiento de alimentos orgánicos
- Mejor minorista de alimentos orgánicos
- Mejor restaurante/servicio de comida orgánica.

Cualquier actor o institución de la UE con un proyecto destacable que contribuya a una mayor asequibilidad y accesibilidad de los productos orgánicos en la UE puede presentar su candidatura. Esto incluye no solo a agricultores, regiones o biodistritos orgánicos, o empresas singulares como tiendas o restaurantes orgánicos, sino también a ciudades que ofrecen, por ejemplo, comidas orgánicas a los alumnos de las escuelas locales o que promueven activamente la producción orgánica.

Se aceptan solicitudes en todos los idiomas oficiales de la UE a través de un formulario en línea disponible hasta el 27 de abril de 2025. Las solicitudes elegibles serán revisadas por el jurado de los Premios Orgánicos de la UE en función de los criterios de excelencia, innovación, sostenibilidad y potencial para replicar el proyecto en otras partes de la UE. Los proyectos ganadores desempeñarán un papel clave en la sensibilización pública sobre la producción orgánica dentro de la UE.

La agricultura ecológica es vital para proteger el medio ambiente, el clima, la biodiversidad y el bienestar animal. Al ofrecer alimentos de alta calidad con una huella ambiental mínima, la agricultura ecológica es crucial para desarrollar sistemas alimentarios sostenibles en toda la UE.



En 2021, [la Comisión Europea adoptó un plan de acción](#) para aumentar la demanda y la oferta de productos ecológicos y mejorar la sostenibilidad de la producción ecológica. Se animó a los Estados miembros a establecer objetivos ambiciosos para la agricultura ecológica en sus [planes estratégicos de la PAC](#) y sus planes de acción nacionales en materia de agricultura ecológica. En los últimos años, y más concretamente desde 2023, la Política Agrícola Común ha mejorado el apoyo financiero para la conversión a la agricultura ecológica y la permanencia en ella. En septiembre de 2023, la Comisión Europea publicó [un Informe sobre la aplicación del plan de acción](#) en el que se destacaban los importantes avances logrados hasta la fecha por el sector.

Los actores interesados podrán presentar sus proyectos a más tardar el 27 de abril de 2025 y formar parte del futuro de la agricultura ecológica. Para más información sobre los candidatos, los criterios de selección y los premios en general, se puede consultar la página web de los [EU Organic Awards](#).

Para saber mas

[News in agriculture and rural development website](#)

[EU Organic Awards webpage](#)

[Organics at a glance](#)

[Organic action plan](#)

[The future of organics](#)

[European Green Deal](#)

[Farm to Fork strategy](#)

[Strategic Dialogue on the future of EU agriculture](#)

